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【報告第1号】専決処分の報告について（損害賠償の額の決定及び和解）
　町道における自動車事故について、損害賠償額を決定し、和解をするため、専決処分するもの。

【報告第2号】専決処分の報告について（工事請負契約の変更（芳賀町地域レジリエンス自立・分散型
エネルギー設備等導入事業及び改修工事（ロマンの湯）））
　契約金額を3億7,950万円に246万4,000円を増額し、3億8,196万4,000円に変更するもの。
　主な内容は蓄電池の設置位置変更に伴う基礎の追加および目隠しフェンスに門扉を追加したことなどによるもの。

【報告第3号】専決処分の報告について（工事請負契約の変更（芳賀町地域レジリエンス自立・分散型
エネルギー設備等導入事業及び改修工事（芳賀町生涯学習センター水橋分館）））
　契約金額を1億5,559万5,000円に29万7,000円を増額し、1億5,589万2,000円に変更するもの。
　主な内容はカーポート舗装工事の変更などによるもの。

【議案第1号】芳賀町職員の定年等に関する条例等の一部改正等について
　国家公務員法等の一部改正に伴い、芳賀町職員の定年を延長するため、所要の改正を行うもの。

【議案第2号】工事委託に関する基本協定の変更について
　芳賀町水処理センター増設工事委託に係る基本協定を変更するもの。
　内容は工事委託に関する基本協定の契約金額を5億4,460万円に8,430万円を増額し、6億2,890万円とす
るもの。

【議案第3号】令和4年度芳賀町公共下水道事業特別会計補正予算（第2号）
　債務負担行為の限度額を5億4,460万円に8,430万円を増額し、6億2,890万円とするもの。

1月31日に臨時議会を開催しました。
報告案件と議案を全員一致で可決しました。

令和5年　第1回
芳賀町議会臨時会

　令和5年2月8日開催の全国町村議会議長会定例

総会において、町議会議員として15年以上在職し、議

会活動を通じ町発展のために大きな役割を果たされ

たとして、4人の議員が表彰されました。また、芳賀町

議会が、住民の福祉向上に貢献したとして表彰されま

した。

表彰

▲前列右から小林俊夫議長、岩村治雄議員、
　後列右から石川保議員、小林一男議員

No.190 議会だよりはが 13

森　多佳子さん
（祖母井）

　結婚と出産を機に芳賀町へ引っ越して18年になります。主人は家業の書店を継ぎ、
絵本屋としてリニューアルしました。地域の皆様に支えられ、お店も子育ても楽しく
充実した毎日をすごしています。
　芳賀町は豊かな自然に恵まれ、子育てにも手厚く、暮らしやすい町です。しかし、
公共交通機関の乏しさを不便に感じています。高校生の娘は、宇都宮駅までバスで80
分、さらに自転車で30分かけて通学しています。また、部活動で帰りが遅く、バスの
本数も少ないため、スムーズな帰宅ができないのが悩みです。LRTが完成すれば、こ
の悩みも解消されると願い、開業を心待ちにしています。また、LRTをきっかけに、
通院や買い物など生活の利便性、町外や県外からの来町者も考慮した交通機関の発展
を期待しています。欲を言えばLRTが祖母井まで延伸され、芳賀町の中心地が活性化
されれば嬉しいです。LRTに乗ってお客様がご来店いただけるのを夢見ています。

LRTの延伸を夢見て

中山　このみさん
（八ツ木）

これからの芳賀町に思うこと

大塚　芳彦さん
（西高橋）

町への要望
　最近ゆいの杜へ行くとLRTの工事が進み開業が近いと感じられます。先日発生した
試験運転時の脱線事故を思うと、宇都宮市野高谷の高架橋のカーブやホンダに向かう
急な下り坂で事故が起きなければと心配するのは、私一人ではないと思います。開業
までに安心、安全を確立していただきたい。また、芳志戸地内の遊水地には、桜の植栽、
トイレ等が整備されつつあります。私は写真撮影を趣味とする一人で芳賀町写真クラ
ブの会員です。整備への要望として、バードウォッチングや野鳥撮影のためのブライ
ンド等の設置も考えていただければと思います。理由として昨年10月下旬から年末
にかけて、マガン2羽、オオハクチョウ6羽が飛来し一時羽を休めました。今年3月に
カンムリカイツブリ1羽が数日羽を休めています。野鳥にやさしい町になってほしい。

　私たち家族が八ツ木の丘に住み始めて12年。芳賀町は、美味しい農産物がたくさ
んあり、学校給食にも農家さんの新鮮な米・野菜・果物が使われています。子どもた
ちの健康な体づくりに欠かせないものとなっており、ここで子育てできる事はとても
幸せだと感じます。
　豊かな芳賀町、より住みやすい町になるように期待することは交通手段の充実です。
子どもの塾や習い事、スポーツのクラブチーム、中学・高校への通学は家族で送り迎
えの都合がつかないことが多々あります。また、高齢者の免許返納後の移動手段が充
実することにより積極的な返納につながるのではないでしょうか。
　町内を循環バスなどで便利に移動できること、そしてLRTと連携し町外へも移動で
きることを期待しています。
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